

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 28. Mai 2015

Schäden in der Decke der Bärenturnhalle (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob die Schäden an der abgehängten Decke der Bärenturnhalle nicht eine tiefere Ursache haben und zur Verhinderung größerer Schäden nicht kurzfristig aufgegriffen werden müssen. Insbesondere ist zu kontrollieren, ob die Sicherheit noch gewährt ist.

Beschluss Nr. 0030

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez I z.w.V.
Amt 52

1005 z.d.A.

Hepp
Ortsvorsteher